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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 20. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 02.11.2023 
 

 

1.1 Beteiligung der Schulpflegschaft bei der Versetzung des 

Basketballkorbes (Christoph Loges) 

 

 

Herr Loges (die Anfrage inkl. Einleitung ist im Ratsinformationssystem 
einsehbar): 

 
1. Hat es seitens der Verwaltung eine Klarstellung - wie von der 

Schulpflegschaft gefordert und vom Bürgermeister im Rahmen des pers. 

Gespräches vom 14.11.2022 in Aussicht gestellt - im Rahmen einer 
entsprechenden Sitzung gegeben? Falls ja, in welcher Sitzung ist dies 

konkret erfolgt und an welcher Stelle ist diese Klarstellung für alle 
nachvollziehbar dokumentiert worden?  

 

Antwort der Verwaltung: 
Ja, eine entsprechende Klarstellung hat es im Rahmen der Ratssitzung am 18. 

Januar 2023 im Kontext einer Anfrage der SPD-Fraktion gegeben. Eine 
Protokollierung ist nicht erfolgt, da grundsätzlich ein Beschlussprotokoll geführt 
wird.  

 
2. Hat die Schulpflegschaft nach heutigem Wissen um die Geschehnisse um 

die Verlegung des Basketballkorbes aus Sicht der Verwaltung dieser 
Verlegung zugestimmt? Falls ja, woran macht die Verwaltung diese 
Zustimmung konkret fest? 

 
Antwort der Verwaltung: 

Nein, eine aktive Zustimmung der Schulpflegschaft im Vorfeld zur Versetzung des 
Ballspielkorbes hat es nach der späteren Recherche der Verwaltung und sich 
daraus ergebenden Erkenntnissen offensichtlich nicht gegeben. Dies wird hiermit 

nochmals klargestellt.  
 

 
 

Meckenheim, den 20.12.2023 
 
 

 
Klara Manner   

Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 20. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 02.11.2023 
 
 

1.2 Vertrag MAC Meckenheim e.V. (Lothar Zschaubitz)  

 
Herr Zschaubitz: 
Ist bekannt, dass dem Modellautoclub Meckenheim e.V. zum jetzigen Zeitpunkt 

mit ordentlicher Kündigungsfrist den Vertrag zur Nutzung der Fläche gekündigt 
werden kann? Wenn ja, ist dies beabsichtigt? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Ja, das ist bekannt. Seitens der Verwaltung ist nicht geplant, die Kündigung zu 

initiieren.  
 

 
 
Meckenheim, den 20.12.2023 

 
 

 
Klara Manner   
Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 20. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 02.11.2023 
 
 

1.3 Abwahlbegehren (Josef Kessel)  

 
Herr Kessel: 
Ab welcher Anzahl gültiger Unterschriften bei einem Abwahlbegehren gegen den 

Bürgermeister, würde er sein Amt freiwillig abgeben? 
 

Antwort des Bürgermeisters: 
Auf diese hypothetische Frage wird er keine Antwort geben.  
 

 
 

Meckenheim, den 20.12.2023 
 
 

 
Klara Manner   

Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 20. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 02.11.2023 
 
 

1.4 Beleuchtetes Werbeschild Hauptstraße (Andrea 
Wollmann) 

 

 
Frau Wollmann: 

Auf der Hauptstraße wurde an einem Dönerlokal ein neues beleuchtetes 
Werbeschild angebracht, dass überdimensioniert ist und nicht in das Stadtbild 

passt. Ist das der Verwaltung bekannt und dies so zulässig? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Ja, das ist bekannt und da dies so nicht zulässig ist, wurde bereits ein 
bauordnungsrechtliches Verfahren eingeleitet.  

 
 
 

Meckenheim, den 20.12.2023 
 

 
 
Klara Manner   

Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 20. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 02.11.2023 
 
 

1.5 Unternehmerpark Kottenforst (Andrea Wollmann)  

 
Frau Wollmann: 
Gibt es eine Initiative, den Unternehmerpark Kottenforst attraktiver für 

Gewerbetreibende zu machen? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Das Thema war bereits des Öfteren Bestandteil von Beratungen in 
Ausschusssitzungen und wird es auch weiterhin sein. In dem Gebiet wird es 

demnächst weitere Bautätigkeiten geben, da auch zum jetzigen Zeitpunkt bereits 
weitere Grundstücke verkauft sind.  

 
 
 

Meckenheim, den 20.12.2023 
 

 
 
Klara Manner   

Schriftführerin  
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